
$- \-

tr "i
Estado de Pernambuco

cÂnrane MUNICIpAL DE vERTENTT oo r,Énro
cese roÃo olAs DE SALES
CNPJ N' 69.902 096/000l-80

Praça: severino Barbosa de Sales ne 227 - Centro - Vertentê do l-ério - PE - CEP 5575G0oO
Fonê - Fax: (08l) 3634-7295 httpstI Ivertentedolerio.pe.le8. br/

E-mail:camaravertentedolêrio@hotmail.com
49

Ata da 1o (primeira) sessão ordinária do 3o (terceiro) período lêgislativo de 2025 (dois mil

e vinte cinco) da Câmara Municipal de Vertente do Lério - PE, sob a presidência da Exm"

Sra. SEVERINA FRANÇA DE SALES SILVA. Aos 03 (três) dias do mês de julho de 2025

às 15:00 (quinze) horas no prédio da Câmara Municipal situada à praça Severino Barbosa

de Sales no 227, Centro, Vertente do Lério/PE - Teve inicio a 10 (primeira) sessão

ordinária do 30 (terceiro) período legislativo; que teve a presença dos vereadores:

SEVERINA FRANÇA DE SALES SILVA, SAULO NASCIMENTO LIMA, ROBERTO DE

OLIVEIRA BARBOSA, CARLOS ANTÔNIO DOS SANTOS, JOSIANO SOUZA DA SILVA,

SAULO DE LUCENA BARBOSA, SEVERINO ADRIANO SANTOS DA SILVA, NELSON

LUIZ DA SILVA e EDSON FARIAS DE VASCONCELOS. lniciada a sessáo, a senhora
presidentê saudou todos os presentes e convidou o primeiro secretário para Íazer a leitura

das correspondências recebidas e da Ata da reuniáo anterior, que após lida, foi submetida

à votação, sendo aprovada por unanimidade. Dando continuidade, a presidente

SEVERINA FRANÇA DE SALES SILVA convida o 20 (segundo) secretario para Íazer a
leitura do expediente do dia. Foi apresentado o requerimento n' 123/2025 de autoria

do Vereador Roberto de Oliveira Barbosa, solicitando a construção de um novo posto de

saúde na área central do Distrito Gambá, Município de Vertente do Lério. O mesmo foi

colocado em discussão e em seguida em votação, sendo aprovado por unanimidade. Foi

apresentado o requerimento n" 12412025 de autoria do Vereador Robêrto de Oliveira

Barbosa, solicitando a limpeza e manutençáo nas laterais do riacho que fica por trás da

Rua Capitão Luiz de França, que em tempos chuvosos fica cheio e acaneta vários
problemas para todos que moram em seus arredores. O mesmo foi colocado em

discussão e em seguida em votação, sendo aprovado por unanimidade. Foi apresentado

o rêquerimento n" 12512025 de autoria do Vereador Edson Farias de Vasconcelos,

solicitando que providencie um profissional de exercícios físicos como zumba, pilates e

outras píáticas esportivas e recreativas na Quadra da Escola Municipal João Florêncio da

Silva, localizada no SÍtio Pedregulho, Vertente do Lério. O mesmo foi colocado em

discussão e êm seguida êm votação, sendo aprovado por unanimidade. Foi apresentado

o requerimento n" 12612025 de autoria do Vereador Edson Farias de Vasconcelos,

solicitando, ao prefeito do município que envie um oficio a NEOENERGIA, para que seja

feita a mudança de titularidade da rede de energia elétrica pedregulho e Cuvico, com o

objetivo de corrigir as informaçÕes que vincula os cidadãos do sítio à cidade de SANTA

MARIA DO CAMBUCÁ. O mesmo foi colocado em discussão e o vereador CARLOS

ANTÔN|O DOS SANTOS solicitou a palavra e pediu para também subscrever-se no
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requerimento, que em seguida, foi colocado em votaçáo, sendo aprovado por

unanimidade. Foi apresentado o Projeto de Decreto Legislativo no OO4|2O25 de autoria

do Vereador Saulo Nascimento Lima, cuja ementa: Concede o título de Cidadâo de

Vertente do Lério ao Senador HUMBERTO SERGIO COSTA LIMA. O Projeto de Decreto

Legislativo no OO4|2O25, foi encaminhado para as comissões. Foi apresentado o Voto de

Louvor de autoria da Vereadora SEVERINA FRANÇA DE SALES SILVA, homenageando

o Senhor PEDRO ADRIANO DOS SANTOS, filho do Exmo. Vereador do município, o

Senhor SEVERINO ADRIANO DOS SANTOS, pela passagem do seu aniversário,

desejando-lhe que Deus abençoe com muita saúde, paz, felicidade, sabedoria e
discernimento em sua vida. Foi apresentado o Voto de Pesar de autoria da Vereadora

SEVERINA FRANÇA DE SALES SILVA, em razâo ao falecimento do Senhor Daniel

Joaquim, ocorrido no dia 15 de junho de 2025. Foi apresentado o Voto de Pesar de

autoria da Vereadora SEVERINA FRANÇA DE SALES SILVA, em razâo ao falecimento

da Senhora Severina Maria Sales, mais conhecida como Dona Tiina ocorrido no dia 02

de julho de 2025. Dando continuidade, a presidente facultou a palavra. Encerrada as falas

e, nada mais havendo a tratar, a presidente SEVERINA FRANÇA DE SALES SILVA,

agradeceu a todos os presentes e convocou os vereadores para 20 sessão ordinária do 30

(terceiro) perÍodo legislativo de 2025, com data prevista para dia 10 (dez) de julho de

2025 às í5:00 (quinze) horas no Prédio da Câmara de Vereadores. Nada mais havendo a

tratar, deu por encerrada a sessão e para constar; pediu que se lavrasse a ata que lida e

achada vai devidamente ser assinada.
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